

Pressebericht aus dem Schulhaus Bruggfeld, September 2025

Nachhaltigkeitswoche im Bruggfeld

Das Thema "Nachhaltigkeit" begleitet die 3. Sekler des Schulhauses Bruggfeld während der August-Sonderwoche bereits seit einigen Jahren. Dabei verfolgten die Schülerinnen und Schüler dieses Jahr die Wasserkraft bis zum Strom. U.a. wurde dabei mit «Explore-it»-Bausätzen gearbeitet. Am Dienstag stand das Projekt «Lauf der Dinge» auf dem Programm. Ziel ist dabei eine Kettenreaktion von Bewegungen verschiedenster Dinge, die sich anstossen, animieren oder Impulse weiterschicken. Die Jugendlichen arbeiteten dabei im Freien mit selbst gewählten Materialien. Mitte Woche stand ein Besuch der Umweltarena in Spreitenbach auf dem Programm. Am Donnerstag fanden die Workshops von Pusch und WASTEscape statt. Dabei ging es in erster Linie darum, zu zeigen wie sinnvoll Abfall getrennt und recycelt wird und weshalb dies so ungemein wichtig ist. Wiederum erlebten die Bruggfelder 3.Seklerinnen und 3.Sekler eine abwechslungsreiche und lehrreiche Sonderwoche im Bereich «Bildung für Nachhaltige Entwicklung» (BNE), welche im neuen Lehrplan fix verankert ist.



Im Indoor-Parcour waren Testfahrten verschiedensten Fahrzeugen möglich.



Jacqueline Germann bei ihrem «Abfallunterricht», dem mit «WESTEscape».



«Lauf der Dinge» - wer schafft den längsten «Lauf»?